

26 de febrero de 1972

B-101

EL TENIENTE GENERAL LANUSSE RECIBIO
LAS LLAVES DE LA CIUDAD DE CARTAGENA

Esta noche , a las 21, hora colombiana (23 hora argentina),

el presidente de la Nación, teniente general Alejandro Agustín Lanusse, llegó al palacio municipal de Cartagena para participar de una copa de chaupama, con que el alcalde de Cartagena de Indias , señor Eugenio Zurek Mesa, lo agasajó, con motivo de su visita a la ciudad.

Previamente, frente a una de las puertas más antiguas de la ciudad le hizo entrega de una llave cuyo original se encuentra en el museo local y es la original de la ciudad. Con ella el teniente general Lanusse abrió el candado que clausuraba la antigua puerta de la ciudad. Franqueada la entrada , el primer mandatario pasó a la Plaza de la Aduna , trasladándose enseguida al Palacio Municipal. El edificio mencionado comenzó a construirse en 1620 y fue restaurado totalmente para servir de asiento a las dependencias municipales de la ciudad de Cartagena.

Ya en el palacio municipal, el mandatario argentino penetró en el salon donde habló el alcalde (discurso por separado), quien luego le entregó las llaves de la ciudad.

A continuación, el médico doctor Simón Amin Bestar, colombiano que realizó sus estudios de medicina en Buenos Aires , pronunció otro discurso (texto por separado) en nombre un grupo de profesionales que también realizaron sus estudios en la capital argentina y que ejercen actualmente su profesión en Cartagena.

Finalizado el acto, el teniente general Lanusse se dirigió al Club Cartagena para asistir a la comida que en su honor le ofrecieron el gobernador del departamento Bolívar y su esposa.
